

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 24/AGOSTO/2016

Standard and Poor's ajustó la perspectiva de calificación crediticia de México

ALFREDO HUERTA: ¿Cómo les fue a nuestros mercados? Bueno, ya se ha comentado que Standard and Poor's ajustó la perspectiva de calificación crediticia de México a negativa ante los niveles de endeudamiento público, bajo crecimiento económico y el déficit de la cuenta corriente.

Desde luego al tener una perspectiva negativa, mantuvo su calificación en BBB+ pero la probabilidad de baja aumenta a un 33 por ciento y tiene de seis y hasta 24 meses la calificadora para decidir el siguiente movimiento.